

ABSTRAK

Pemahaman Perangkat Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan di Kecamatan Blang Mangat masih rendah. Hal tersebut terlihat dari masih banyak Desa yang menggunakan jasa pihak ketiga ataupun jasa konsultan dalam sebuah perencanaan dan pengawasan pembangunan infrastruktur di desa. Kinerja Pemerintah Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan di Kecamatan Blang Mangat juga masih rendah. Hal tersebut terlihat dari masih banyak pembangunan infrastruktur yang di bangun di desa tidak sesuai dengan skala prioritas di desa bahkan tidak sesuai dengan kebutuhan desa itu sendiri. Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja Perangkat Desa dan Pemerintah Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan, serta mengetahui nilai indeks kepuasan responden penelitian terhadap kinerja Perangkat Desa dan Pemerintah Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan. Kinerja Perangkat Desa dianalisis menurut persepsi Kepala Desa di Kecamatan Blang Mangat. Kinerja Pemerintah Desa dianalisis menurut persepsi penduduk desa dan Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) di Kecamatan Blang Mangat. Penelitian ini menggunakan pendekatan metode kuantitatif melalui penyebaran kuesioner. Teknik analisis data digunakan statistik deskriptif, *Importance Performance Analysis* (IPA), dan *Customer Satisfaction Index* (CSI). Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja Perangkat Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan yang memerlukan peningkatan dalam prioritas utama adalah mengerti dan paham tentang RAB desa, memahami tentang analisa harga satuan, dan bisa menghitung volume pekerjaan infrastruktur. Kinerja Pemerintah Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan yang memerlukan peningkatan dalam prioritas utama adalah masyarakat desa terlibat dalam Musrenbang desa dan Pemerintah Desa menyampaikan penggunaan dana desa secara transparan. Nilai indeks kepuasan Kepala Desa terhadap kinerja Perangkat Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan diperoleh sebesar 50,24% yang termasuk kurang puas. Nilai indeks kepuasan penduduk desa dan Ketua BPD terhadap kinerja Pemerintah Desa dalam pembangunan infrastruktur perdesaan diperoleh sebesar 57,70% yang termasuk cukup puas.

Kata Kunci: *Kinerja, perangkat desa, pemerintah desa, dana desa, infrastruktur*